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令和５年度 第１回 南陽中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

１ 開催日時 令和５年 5月 2５日（木）1３時０0分から 1５時００分まで 

2 開催場所 南陽中学校 会議室 

３ 出席委員 池野 滋久、増田 亜美、増田 哲也、加藤 裕之、鈴木 和枝、水野 真宏 

４ 欠席委員 赤星 順子 

５ オブザーバー 古橋 一哲（南陽協働センター） 

６ 学  校 大城 定則（校長）、高塚 陽子（教頭）、松山 隆是（ＣＳ担当教諭）、松田 友紀（ＣＳディ

レクター） 

７ 教育委員会 鈴木 陽子 （教育総務課） 

８ 傍 聴 者 なし 

９ 会議録作成者 CSディレクター 松田 友紀 

10 会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、増田亜美委員から増田哲也委員を会長に推挙

する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された増田哲也委員から、

赤星順子委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

11 議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、加藤裕之委員が、本日の議長を努めることを

申し出、全員異議なくこれを承認した。  

 12 協議事項  

（１） 南陽中学校運営基本方針について 

（２） いじめ防止等のための基本的な方針について 
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（３） 夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について 
13 会議記録 

司会の高塚から、委員総数７人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の
報告があった。 

（１）南陽中学校運営基本方針について 
議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり委員からは、以下の

発言があった。 
・今後の部活動の進め方についてどうなっていくのか。今年度に期待。（鈴木委員） 
・グランドデザインについて、昨年度より変えたところ（キャリア教育や CS を加えた）は、どういう意図を持っ
て変えられたのか。（加藤委員） 

・校則の見直しについて、進捗状況はどうなっているか。（増田亜美委員） 
・コロナ禍のマスクにも言えるが、自分でどうするかの判断が難しい。外国では自分で判断する。自分の意見を
持つ、選択する力をつけて欲しい。（加藤委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 
（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための基本的な方針について説明があり委
員からは、以下の発言があった。 

  ・現実的に保護者や子ども達の現状、日常生活の細かいことを承知しているか？（池野委員） 
  ・いじめが起こらないように、起こさないようにというだけでなく、子ども達にも研修という か自身をどう

守るか、術を教えてはどうか。自分で乗り越えると社会に出てから強く生きられる。（増田哲也委員） 
協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（３）夢育やらまいか事業 CS 加算分に対する意見書について 
    教頭より、別紙資料に基づき、学校運営の基本方針を具現化するための意見説明があった。 

 
その他報告事項等 

   教頭から、次回会議は、令和 5 年 11 月２８日（火）午後 1 時から３F 会議室で開催する旨の報告があった。 
 


